

2023-2024年度国際ロータリーのテーマ



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度国際ロータリー第2690地区のスローガン
希望の種を播きましょう。育てましょう。

2023-2024年度岡山北ロータリークラブのスローガン
存在感のあるクラブを目指そう

2023~2024年度 Rotary Club of Okayama North

Rotary 週報

国際ロータリー第2690地区第10グループ 岡山北ロータリークラブ

事務所 / 〒700-0901 岡山市北区本町6-36 第一セントラルビル6階西F号室
TEL.(086) 222-9590 FAX.(086) 224-4288
E-mail : okayamakita@ok6rc.jp
http://okayama-kita-rc.jp/

例会場 / 岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山
例会日 / 毎火曜日 12:30~13:30

理事・役員

2023.7~2024.6

会長(理事) 岸 本 達 也
副会長(理事) 高 橋 茂 樹
幹事(理事) 永 山 雅 己
副幹事 磯 島 海
会 計 双 田 直
S.A.A.(理事) 上野山 剛
副S.A.A. 妹 尾 一

会員増強・退会防止(理事) 安 原 孝 則
広報(理事) 坪 井 山 賢 太 郎
奉仕プロジェクト(理事) 中 橋 田 賢 太 郎
ロータリー財団(理事) 橋 馬 場 幸 三
親睦活動 杉 本 康 成
プログラム 廣 野 景 治
直前会長 高 橋 茂 樹
次期会長

モバイルサイトへのアクセスは
QRコードをご利用ください。
(岡山北RCホームページ)



きょうのプログラム

「地区研修・協議会の報告②」

山本宣良 会員 谷本 章 会員
砂田信義 会員 磯島理恵 会員

次回5月14日のプログラム

「総社RCとの合同例会」

5月のお祝い行事

会員誕生日：橋田、宮武、難波、武南君
結婚記念日：磯島(慈)、三宅、内座、双田、
角南、谷本君

前回4月16日の例会記録

出席の状況

会 員 数 51名 (出席免除者0名)
出席者数 33名
欠席者数 18名
出席率 64.71%

ゲスト

岡山ロータリークラブ

岡 本 典 久 様

スケジュール

4月 環境月間

24日(水) 18:30~6RC合同懇親会 岡山プラザH
27日(土) 9:00~新天地育児院奉仕活動
30日(火) 例会取消し (定款第7条第1節)

5月 青少年奉仕月間

7日(火) 例会取消し (定款第7条第1節)
14日(火) 12:30~例会：総社RC合同例会
13:40~第11回理事役員会
21日(火) 19:00~会場移動夜間例会
28日(火) 12:30~例会



渡辺会員に「米山指定校選定委員」及び「奨学生選考委員」委嘱状を授与

会長挨拶



やっと春が来たと思いましたが、ここ数日は25℃を超える夏日が続いています。ただ、朝晩は結構涼しいので、くれぐれも寒暖差に気を付けてお過ごしください。

さて、一昨日、松江で2690地区米山奨学生のオリエンテーションが開催され、先週、委嘱状をお渡しした渡辺会員に出席していただきました。米山奨学生の世話クラブとして委託されているのは、地区内65クラブ中24~5クラブだと思います。当クラブはずっと継続して受け入れており、3月までは高畠会員にお願いし、

4月からは渡辺会員にカウンセラーとして奨学生の面倒を見て頂くことになっております。どうぞよろしくお願いいたします。

余談ですが、昨日、業界の集まりが倉敷であり、隣に座っていた岡山の西の方のRCに所属している方から、「今年の今頃、所属するRCの会長が突然退会した」というショッキングな話を聞きました。詳しく伺ってみると、ある奉仕活動中に、会長が一般の方に不用意な発言をされ、それがパスト会長の耳に入り、臨時パスト会長会が開催され、退会を勧告されたそうです。その後の数か月は、会長不在で運営されたということですが、私も残り2か月半、気を引き締めて会長職を全うしたいと思っております。引き続き、ご指導、ご支援のほどよろしくお願いいたします。

幹事報告

1. 岡山後楽園RC創立35周年のお礼状が届いておりますので回覧いたします。
2. 4月14日（日）松江テルサで米山記念奨学生オリエンテーションが開催され、チョウンヒエン ヴーンさんと渡辺会員が出席されました。
3. ガバナーエレクト事務所より渡辺会員に2024-25年度地区米山記念奨学会「指定校選定委員」および「奨学生選考委員」の委嘱状が届いております。
4. 4月9日（火）高田屋岡山表町店において開催された合同委員会にご出席の皆様お疲れさまでした。
5. 新会員の名簿用シールの配付をしております。
6. 大阪万博のチラシを各テーブルに配付しております。
7. ハイライトよねやま Vol.289、他クラブ週報を回覧いたします。



幹事報告



スマイル報告

S. A. A.

岸本君：渡辺会員 遠く松江まで単身での訪問ありがとうございました。

高橋次期会長、牧本次期幹事、本日よろしく申し上げます。

高橋君：本日、地区研修・協議会の報告をさせていただきます。宜しく願い致します。

永山君：誕生日のプレゼントありがとうございました。昨日55才になりました。

岡本様、本日はありがとうございます。

杉本君：地区研修・協議会の報告よろしくお願い致します。

牧本君：地区研修・協議会に参加させていただきました。本日報告させていただきますのでよろしくお願い致します。

滝沢君：次女が小学校に入学しました。元気に行ってくれればと思います。

上野山君：次週もスマイルよろしく申し上げます。

双田君：お誕生日のお祝いありがとうございました。



出席報告

委員会・活動報告



米山記念奨学委員会（米山奨学生カウンセラー） 渡辺 玲 会員

地区米山記念奨学委員会より、委員会報告を申し上げます。

さる、4/14（日）に、松江で開催されました「2024学年度ロータリー米山記念奨学生オリエンテーション」に、参加してまいりました。

今年度、岡山北ロータリークラブでは、1名の米山奨学生をお世話させていただくこととなりまして、私は「米山奨学カウンセラー」として、その奨学生のいわば世話役も委嘱されております。

今回のオリエンテーションは、カウンセラーとしての最初の仕事となりまして、初めて当クラブでお世話する奨学生「チョウン ヒエン ヴーン」さんに、お会いしてまいりました。

本来ならば、今日ここにお連れして、皆さんに紹介したいと思っていたのですが、都合により出席できないとのことで、次回例会には必ずお連れして、自己紹介などしていただくかと思っております。

少し彼を紹介いたしますと、私は、彼を「ぶんくん」と呼ぶことにしているのですが、ぶんくんはベトナムのホーチミン市出身で、現在、岡山理科大学理学部化学科に在籍しています。誕生日が2000年12月4日ということで、わかりやすいですね。今年24歳になる男性です。

お父さんがホーチミン市でゴム製部品等の加工工場を経営されているということで、彼が化学を学んでいるのも、そうしたゴムの耐薬性などを研究しているとのことで、おそらく将来は、そのお仕事を引き継いでいかれるんだろうと思います。

オリエンテーションでは、国際ロータリー第2690地区の、今年認定された、あるいは昨年より継続されたすべての奨学生が一堂に集まりまして、各世話クラブから、奨学生1名につきカウンセラーが1名つくという形で並びまして、奨学生の心構えから、毎月の奨学金の支払の方法や要件などといった細かい話までをレクチャーいただきました。

集まった奨学生は全員で約二十数名ほどだったでしょうか。第2690地区の奨学生は、たまたまだと思いますが、全てアジア圏の人ばかりでした。

レクチャーの最後に、奨学生全員に一人ずつ、前に出て2分程度でスピーチをしていただいたんですが、日本語のレベルは人それぞれだったのですが、自分がなぜ日本に来て、何をしていた、今後どうなりたいのか、ということ、奨学生の皆さんが説得力持って我々に訴えてくるスピーチをされていて、伝わるには正確な日本語であることがマストではないんだと感じるとともに、非常にその内容に感心致しました。

ただ、今後お世話させていただく「ぶんくん」は、その中でも一番しゃべれなかった方ですね。緊張もあったと思いますが、おそらく彼がしたいようなプレゼンではできなかったんだろうと思います。

そんなことで、ぶんくんはまだ若いですが、我が子を見るような目線で、これから様々な経験を積んで成長してほしいと期待しております。皆さんもぜひ、ぶんくんと呼んで積極的に声をかけ、交流していただきたいと思っています。

よろしく願いいたします。

地区セミナー報告



「地区研修・協議会の報告」

次期会長 高橋 茂樹 会員

2024年4月7日（日）に次年度奉仕委員会委員長4名と幹事とで地区研修・協議会に参加させて頂きました。

2024-25年度 国際ロータリー第2690地区 地区目標
地区スローガン 未来への懸け橋をつくらう

次のページにつづく→

地区目標

1. 地域に役立つ奉仕活動の実践
2. 公共イメージの向上 (End Polio と Polio Day)
3. 会員増強：各クラブ1人会員増強と地区3000人超え
4. 活動資金の確保・・・寄付ゼロクラブを出さない
5. 地区大会への参加
6. 2025年国際大会への参加 (カナダ・カルガリー)



2024-25年度

ガバナーノミニー

米子南ロータリークラブ 坂口 元昭

第10グループ ガバナー補佐

玉野ロータリークラブ 藤田 尚徳

部門別協議会 会長部門

1. 地域に役立つ奉仕活動
会員の企業での学び 他クラブとの情報共有 衛星クラブをつくっては (現在は松江RCのみ)
2. 公共イメージの向上 特にポリオ根絶に向けた取組
津山RC ポリオランチ 街角でのポリオ根絶募金活動 新しい事業を考える必要がある
3. 地区資金予算・活動資金の確保
活動資金の確保について新しい取組をする必要がある
4. 会員増強
会員増強に繋がる例会改革 新会員が入りたくなる卓話、会員スピーチ
5. その他
総社吉備路RC PETS後ローターアクトクラブ立上の為、県立大学の学長にアプローチ 全員参加でない事業を行った場合例会でメンバーに報告する仕組必要

「地区研修・協議会の報告」



次期幹事 牧本 太郎 会員

4月7日に行われた地区研修・協議会に参加させていただきましたので、部門別協議会・幹事部門についてご報告させていただきます。

幹事部門の内容は

1. 地区組織図について
2. 地区目標について
3. 地区資金予算について
4. ロータリークラブ・セントラルへの登録について
5. 地区大会について
6. その他



となり、会員減少による収入の減少、物価高による支出の増加により、委員会や予算の縮小を行うとのことでした。会員拡大活動をしっかりやってくださいとのお願いと、地区目標の達成、ロータリークラブセントラルを活用したクラブの活性化、地区大会の参加などを通じてロータリークラブ全体を活性化させ、魅力のある団体となりましょうとのお言葉で部門別協議会は終了しました。

その後、質疑応答の時間があり、会員数の減少と例会費用等の値上がりから、会費についての質問ができました。会費の値上げについて、3万円の値上げを行うクラブや、会費からの周年事業積立金を会費とは別に集めることにしたクラブもありました。

最後に末長カウンセラーから講評をいただきました。カウンセラーは幹事と事務局が動かないと、会長がやろうと思っていることが出来ないのでもろしくおねがいます。とお話しされました。